

Les Caractéristiques du Sauveur : Comprendre et les Réponses

« Et il arriva qu'après trois jours ils le trouvèrent dans le temple, assis au milieu des docteurs, les écoutant et les interrogeant. Et tous ceux qui l'entendaient s'étonnaient de son intelligence et de ses réponses » (Luc 2:46-47).

Et lui leur dit : « Ô gens sans intelligence et lents de cœur à croire toutes les choses que les prophètes ont dites ! Ne fallait-il pas que le Christ souffrît ces choses et qu'il entrât dans sa gloire ? Et commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliquait, dans toutes les Écritures, les choses qui le regardent » (Luc 24:25-27).

Il est intéressant de noter que Marie et Joseph ont retrouvé Jésus après trois jours de recherche. Après le baptême du Christ, ses trois années de ministère public ont commencé. Dieu le Père en a annoncé le commencement : « Tu es mon Fils bien-aimé ; en toi j'ai trouvé mon plaisir » (Luc 3:22). Durant cette brève période, Jésus s'est révélé comme le Sauveur du monde, la réponse à tous les besoins du monde. La visite de Jésus au temple, alors qu'il était enfant, a témoigné de cette révélation.

J'ai connu à l'école quelqu'un dont la vie a dégénéré à cause de la drogue, et il a fini en prison. C'est dans cette période sombre que l'amour du Christ a brillé dans sa vie. Il était charpentier et, à sa libération, il a créé une entreprise appelée Menuiserie CITA, CITA signifie « Christ est la Réponse », (Christ Is The Answer).

Nombreux sont ceux qui ont été étonnés par la compréhension et les réponses du Christ. Certains admirent encore la vie du Christ et la considèrent comme un exemple, mais ne parviennent pas à voir qu'il est la Réponse. Même les disciples n'ont pas pleinement saisi la gloire de sa personne et la splendeur de son œuvre de rédemption. Le Sauveur leur a adressé la parole avec émotion : « Ô gens sans intelligence et lents de cœur à croire toutes les choses que les prophètes ont dites ! » Mais il ne répond pas à leurs manquements en supprimant la contrainte qui les empêchait de le reconnaître. Au contraire, il se révèle à travers la parole de Dieu : « commençant par Moïse et par tous les prophètes, il leur expliquait, dans toutes les Écritures, les choses qui le regardent ». Leurs cœurs ont brûlé (v.32) et ils n'ont pas pu supporter de le perdre : « Demeure avec nous ».

Le Seigneur « entra pour rester avec eux », puis leur ouvrit les yeux et « ils le reconnurent ».

Sur le chemin d'Emmaüs, le Sauveur a posé le fondement sur lequel nous nous tenons. Nous avons un Sauveur qui nous a aimés et nous rachetés par sa mort en sacrifice et sa glorieuse résurrection. Un Sauveur qui vit pour nous et demeure avec nous. Il n'y a aucun besoin qu'il ne puisse satisfaire, ni aucune circonstance qu'il ne puisse nous faire traverser. Il le fait par la parole vivante de Dieu et l'œuvre du Saint Esprit. Au début de son ministère sur la terre, Christ a vaincu Satan par la parole de Dieu (Luc 4). En tant que Sauveur ressuscité, il a expliqué aux deux disciples « dans toutes les Écritures, les choses qui le regardent ». Plus tard, il apparaît à ses disciples à Jérusalem et « leur ouvrit l'intelligence pour entendre les Écritures » (v.45). Il se révèle à nous personnellement et à nous, lorsque nous nous rassemblons comme son peuple, par la Parole de Dieu et le ministère du Saint Esprit. En lisant la Parole de Dieu aux pieds de Jésus, nous découvrons les réponses à tous nos besoins, mais plus encore, « nous voyons Jésus » (Hébreux 2:9) ; le temps et l'éternité sont mis en lumière. Nous apprenons à rendre hommage et à servir avec des cœurs remplis de sa grâce. « Notre cœur ne brûlait-il pas au dedans de nous, lorsqu'il nous parlait par le chemin, et lorsqu'il nous ouvrait les Écritures ? » et prêts à le suivre. « Ils se levant à l'heure même, ils s'en retournèrent à Jérusalem » (v.32-33).

Gordon D Kell